



Lanamme renueva cuadros en inspección y laboratorios viales

24 MAR 2010 Vida UCR



Karla F. Quirós Chavarría recibió el título técnico en Laboratorista Vial. Jorge Carvajal Aguirre

El Laboratorio Nacional de Materiales y Modelos Estructurales Juan Pastor Gómez (Lanamme-UCR) graduó recientemente 21 inspectores y cinco laboratoristas viales que contribuirán con su trabajo en el mejoramiento de la calidad y mantenimiento de las carreteras nacionales.

Los nuevos técnicos recibieron su certificado el 24 de febrero pasado en el auditorio del Lanamme de manos del director de este laboratorio Dr. Alejandro Navas, del Ing Marcos Rodríguez, coordinador del programa de capacitación y del Ing. Víctor Cervantes, coordinador del programa de laboratoristas viales.

El Ing. Rodríguez dijo que esta capacitación permitirá a los técnicos mejorar su desempeño laboral, explorar nuevas alternativas de trabajos y contribuir al mejoramiento del sistema de transporte en el país.



El Ing. Marcos Rodríguez ofreció a los nuevos graduados la posibilidad de mantenerse actualizados en el Lanamme en las nuevas tecnologías que se avecinan en el campo vial Jorge Carvajal Aguirre

Añadió que por muchos años los gobiernos abandonaron los temas de gestión de carreteras “durante estos períodos se hacían muy pocas obras viales, muy poca reparación, pero lo más crítico es que se perdió el personal técnico capacitado”

Por esta razón, agregó Rodríguez, el Lanamme incorporó dentro de su trabajo la tarea de capacitación y formación en construcción y mantenimiento viales, como uno de los ejes fundamentales de desarrollo.

El Ing. Rodríguez enfatizó que los técnicos además de sus conocimientos en diseño, construcción y mantenimiento de vías y puentes, deben poner en práctica valores esenciales del trabajo como el liderazgo, la honestidad y la perseverancia.



Uno de los nuevos técnicos Gilbert Marín trabajó con el Lanamme en la inspección de puentes en el proyecto de Ingeniería Municipal Jorge Carvajal Aguirre

Por su parte el director del Lanamme, Alejandro Navas recordó que la unidad de capacitación ya tiene diez años de actualizar continuamente al sector técnico y profesional del país en mantenimiento vial.

Gilbert Marín agradeció en nombre de sus compañeros a los profesores que por un periodo de un año les acompañaron en la formación técnica.

Dijo además que tienen el compromiso ético de aplicar lo aprendido con respeto, honestidad y profesionalismo.



Víctor Cervantes, Marcos Rodríguez y Alejandro Navas, cuando entregan el título de inspector vial a Carlos Esquivel Carballo Jorge Carvajal Aguirre

Elizabeth Rojas Arias
Periodista Oficina de Divulgación e Información
elizabeth.rojas@ucr.ac.cr